

## ABSTRAK

Wachda Anggraeni Puspita Sari Bulan. NIM : 10519195213.  
**“STRATIFIKASI SOSIAL EKONOMI SISWA DALAM PROSES PEMBELAJARAN DI SMP MUHAMMADIYAH KAMPUNG BARU DESA AJAKKANG KEC.SOPPENG RIAJA KAB.BARRU”**. Di bimbing oleh (Abd.Aziz Muslimin, Dan Muh Ali Bakri). Seperti yang kita ketahui, stratifikasi sosial merupakan pengelompokan terhadap suatu masyarakat kedalam kelas-kelas tertentu. dimana pengelompokan ini dapat memperlihatkan perbedaan status, yang ada didalam masyarakat. setiap masyarakat mempunyai sesuatu yang dihargai, mungkin berupa uang, mungkin tanah, mungkin benda-benda yang bernilai ekonomi, mungkin pula berupa kekuasaan, ilmu pengetahuan, kesalehan dalam agama, atau keturunan dari keluarga tertentu, pekerjaan dan lain-lain. telah diketahui bersama bahwa masalah pendidikan dan proses pembelajaran merupakan kebutuhan yang sangat penting sekali dalam kehidupan manusia.

Adapun tujuan penelitian ini adalah: 1) Untuk mengetahui tentang stratifikasi sosial ekonomi siswa dalam proses pembelajaran, 2) Untuk mengetahui proses pembelajaran siswa di SMP Muhammadiyah Kampung Baru Kab.Barru. 3) Untuk mengetahui solusi Stratifikasi sosial ekonomi siswa di SMP Muhammadiyah Kampung Baru Kab. Barru

Untuk mencapai tujuan penelitian tersebut, peneliti menggunakan deskriptif kualitatif. Dalam penelitian ini yang menjadi fokus penelitian adalah Stratifikasi Sosial ekonomi Orangtua dan Proses Pembelajaran siswa di SMP Muhammadiyah Kampung Baru Kab.Barru. Dan yang menjadi objek penelitian ini adalah siswa dan orangtua. Hasil penelitian menunjukkan bahwa : 1) Stratifikasi sosial ekonomi siswa dalam proses pembelajaran di Smp Muhammadiyah Kampung Baru Kab.Barru. cukup baik karena semua siswa diperlakukan sama oleh kepala sekolah dan guru di SMP Muhammadiyah Kampung Baru Kab.Barru. tidak ada perbedaan diantara siswa yang sosial ekonominya tergolong ekonomi menengah kebawah maupun siswa yang sosial ekonominya menengah ke atas. 2) Proses pembelajaran di SMP Muhammadiyah Kampung Baru Kab.Barru lancar sesuai yang peneliti harapkan, proses pembelajaran di sekolah ini selalu berjalan dengan baik, setiap guru dapat menjalankan tugasnya dan semua siswa dapat memposisikan dirinya sebagai layak<sup>nva</sup> seorang siswa. guru juga biasanya memberikan motivasi terhadap si agar rajin belajar. 3) Solusi Stratifikasi sosial ekonomi siswa dalam pr... pembelajaran di SMP Muhammadiyah Kampung Baru, Kab. Barru sangat baik dalam hal menyelesaikan masalah tentang keadaan sosial ekonomi siswa yang tergolong tidak mampu atau menengah kebawah.

Kata kunci: OrangTua, Stratifikasi Sosial Ekonomi Siswa Dalam Proses Pembelajaran di SMP Muhammadiyah Kampung Baru Kab.Barru